



Communiqué FCPE et UL FO de Saumur

Après la grève historique du 13 janvier, alors que les manques dans les écoles se chiffrent en dizaines de postes, ce qui nous est promis pour la rentrée 2022, c'est du toujours pire. **63 fermetures de classes** sont prévues dont des fermetures de classes dédoublées, comme à l'école Charles Perrault de Saumur, **qui voit une de ses classes dédoublées à la rentrée 2021 fermer à la rentrée 2022. Les dédoublements en REP signifient que les effectifs seront étudiés tous les ans à la loupe pour les niveaux concernés (GS-CP-CE1) et les écoles n'ont pas fini de subir des effets « yoyo ». Comment pouvoir enseigner correctement avec une organisation pédagogique fluctuante ? Aucun poste d'enseignant spécialisé dans les troubles de l'apprentissage ou du comportement, qui apporte une aide efficace et éclairée, n'ait réouvert. On observe des fermetures dans les zones périurbaines comme à Villebernier, Varrains ou Montsoreau, que le ministère semble vouloir abandonner, tout comme les écoles de centre-ville que l'on ne préserve pas de la concurrence des écoles catholiques, comme l'école des Récollets. Et alors qu'il faudrait 50 postes de plus pour que le service du remplacement fonctionne correctement départementalement, seuls 2 postes sont ouverts !**

Plutôt que des mesures à effet d'annonce dans les REP qui ne sont que de la poudre aux yeux, l'Union Locale FO de Saumur et la FCPE de Saumur **revendiquent l'allègement pérenne des effectifs dans toutes les classes.** Elles appellent à poursuivre la mobilisation engagée le 13 janvier 2022, à discuter dans les écoles (parents et enseignants) des moyens d'action pour gagner, y compris avec les autres agents : ATSEM, AESH, animateurs. Elles projettent d'organiser une AG au retour des vacances d'hiver.

Stéphanie Kieffer, présidente FCPE du saumurois

Morgane Moureaux, secrétaire de l'Union locale de Saumur FO